

## Internetauftritt des Vereins Pfadihuus Rain



Seit einem Jahr wird das im Mai 2004 fertig gestellte Pfadihuus in Rain genutzt. Nicht nur durch die Pfadi! Bereits haben andere Vereine und auch Private die Räumlichkeiten für sich entdeckt und für alle Seiten zufrieden stellend genutzt. Seit zwei Monaten können die Räumlichkeiten über die Internetseite [www.pfadihuus-rain.ch.vu](http://www.pfadihuus-rain.ch.vu)

virtuell besucht, ihre Verfügbarkeit abgeklärt und auch sogleich reserviert werden. Ein Besuch auf unserer Seite lohnt sich. Schauen Sie mal rein!

Der Trägerverein des Hauses freut sich auch heute noch, über viele Leute, die unsere Idee eines Hauses für die Jugend unterstützen oder sogar mittragen möchten. Interessierte für eine Mitgliedschaft (oder auch Gönner) haben die Möglichkeit, über unsere Seite im Internet mehr über uns zu erfahren und mit uns Kontakt aufzunehmen.

